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ATA DA 68ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA 

DO RIO ITAPEMIRIM 

 

Aos quatorze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às treze horas, no Quiosque 

Santa Rita de Cássia, ao lado da Padaria Litoral, Lagoa do Dantas, Marataízes/ES, com a 

presenças de Ana Eloisa Sorrilha, SAVAC; Carina Prado da Silva, PMCI; Felipe Dutra 

Brandão, AGERH; Andressa Lemos Fernandes, IDAF; Ivan Oliveira Lima, IDAF; Jéssica 

Souto Peres, RPPN Águia Branca; José Arnaldo Alencar, Messes; Douglas Lima do Rosário, 

PMM; Luciano Padella, PMM; Paulo Henrique Moulin Breda, BRK Ambiental; Daniela 

Pereira Mendes, PMC. Thais Teodoro de Farias, Bio Soles; Lorena Mulinário, Bio Soles. Teve 

início à reunião com a palavra do Paulo Breda, agradecendo a presença de todo. Em seguida, a 

Srª Ana Eloisa conferiu o quórum em primeira chamada e às 13:30 em segunda chamada sem o número 

mínimo de membros presentes, deu se início a reunião e a aprovação das atas das últimas reuniões e 

dos planos foi transferida para a próxima reunião extraordinária que acontecerá no dia vinte e um de 

dezembro de dois mil e vinte um, na plataforma Jitsi Meet. Ana Eloisa passou a palavra ao presidente 

Paulo Breda pede a Ana Eloisa para fazer as apresentações que começa com o Calendário dois mil e 

vinte e dois e diz que são duas datas sugeridas sempre as terças feiras e que a formato da reunião também 

precisa ser decidido. Jessica diz que se tiver alguma presencial, pode rá ser realizada na Reserva Águia 

Branca e Ana Eloisa sugere que uma das reuniões também poderia ser feita no Parque Estadual do 

Forno Grande em Castelo. Ana Eloisa apresenta o Plano de Trabalho dois mil e vinte dois/dois mil e 

vinte três e fala que foi pedido aos membros da CT de Acompanhamento do Plano de Bacia para a 

elaboração, mas com o déficit de membros devido a saída do Comitê, não foi possível realizar e Ana 

Eloisa fala que apenas vez umas alterações do Plano de Trabalho dois mil e vinte um/dois mil e vinte 

dois aprovado pelo Plenário e que devido aos protocolos da Covid-19, não foi possível realizar as ações. 

Na Eloisa passa a palavra para Thais que apresenta o Plano de Comunicação, Mobilização e Educação 

Ambiental e fala que esse trabalho é o produto da pesquisa de mestrado, feito em conjunto com os 

membros do Comitê e que como empreendedora da Bios Soles, está à disposição para parcerias como 

as ações do Comitê. Ana Eloisa agradece e fala da importância da aprovação do Calendário e dos Planos 

como metas do Procomitê, por isso haverá uma reunião extraordinária. Paulo Breda fala dos 

equipamentos que foram entregues ao Comitê adquiridos com o recurso do Procomitê e agradece a 

todos pela presença. Sem mais assuntos para tratar a reunião foi encerrada, e eu Ana Eloísa 

Sorrilha lavrei esta Ata e assino com os demais pela lista de presença. 
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